

Stellungnahme Schulreferat / Schulverwaltungsamt:

Das Schulreferat und Schulverwaltungsamt schließt sich der Einschätzung der Schule vollumfänglich an. Insbesondere vor dem Hintergrund steigender Schülerzahlen an den Gymnasien in der Stadt Fürth ist eine Reduzierung des Raumprogramms aus unserer Sicht nicht möglich und unvorstellbar!

Markus Braun

2. Bürgermeister und Referent für Schule, Bildung, Sport und Gesundheit

Stellungnahme des Heinrich-Schliemann-Gymnasiums und des Schulreferates zu einer evtl. Integration des Bunkers in den Baukörper:

Von: Günter Neubauer <Neubauer.G@schliemann-gym.de> Gesendet: Montag, 4. Oktober 2021 11:08 Betreff: Stellungnahme Bunker

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus Sicht der Schule ist es keinesfalls möglich, den Bunker in den Baukörper des Schulneubaus zu integrieren. Die räumliche Lage würde im Baukörper so viel Platz wegnehmen, dass das genehmigte Raumprogramm nicht mehr umsetzbar wäre. Die Planungen des Architekturbüros holen aus dem aufgrund der innerstädtischen Lage begrenzten Grundstück ohnehin schon das Äußerste heraus, um eben das Raumprogramm umsetzen zu können. Eine Integration ließe sich allenfalls erreichen, wenn das Raumprogramm neu aufgerollt und abgespeckt würde. Eine Genehmigung dazu ist aufgrund des erwarteten enormen Schülerzuwachses in Fürth und den dadurch dringend benötigten größeren Kapazitäten (auch und insbesondere an den Gymnasien) nicht zu erwarten. Eine Verzögerung durch ohnehin zum Scheitern verurteilte Sondierungen in dieser Richtung sind aus Sicht der Schule nicht hinnehmbar.

Wir bitten Sie, keinesfalls Planungen in Richtung Integration des Bunkers in den Baukörper aufzunehmen, sondern den Bunker abzutragen, damit der Baufortschritt nicht gefährdet wird. Das Heinrich-Schliemann-Gymnasium (und die Stadt Fürth) brauchen den Neubau wirklich dringend.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Neubauer

Schulleiter

Heinrich-Schliemann-Gymnasium

Königstr. 105

90762 Fürth

0911 / 749 04-0 (Sekretariat)

Neubauer.G@schliemann-gym.de